



# ぴよんぴよんだより

令和6年度 10月号  
社会福祉法人中央福祉会  
げんきな森中央保育園  
ひまわり組

朝夕は過ごしやすくなってきましたが、日中はまだまだ暑い日が続いています。

そんな中でも元気いっぱいひまわり組の子どもたち。坂道ダッシュは一回では物足りず、もう一回！とリクエストしています。ダンスも特にジャンプするところが大好きで、ニコニコで踊っています。フェス当日はたくさんのお客さんにビックリして、普段の姿を披露できないかもしれませんが、楽しく参加してほしいなと思っています。

夏の疲れや、気温差で体調を崩しやすくなっています。こまめな着替えや手洗い、水分補給をして、体調管理に気をつけたいと思います。

## 今月のねらい

- ・園庭でさまざまな遊具を使って、積極的に全身を動かす運動遊びや、友だちと一緒にかけっこなどを楽しむ。
- ・季節の変化や、気温に留意し健康に過ごせるようにする。

## 今月のうた

- ・どんぐりころころ
- ・山の音楽家
- ・焼きいもグーチーパー

## 今月の絵本

- ・おいしい めだまやき
- ・さつまのおいも



お部屋では、ぬりえ、ブロック、パズルなどが人気です。

砂場におふろを作ったよ♪



防災の日。ラップおにぎり 「今日の栄養」も毎日  
を自分で作って食べたよ。 楽しみにしています。

色水ジュースの出来上がり☆  
「いらっしやいませ〜」とジュース屋さんごっこ



## どうやったらお風呂ができる？

みんなが大好きな絵本のひとつ、「もりのおふろ」をイメージしながら、いろいろなお風呂をつくりました。

砂場では、水を溜めるために穴を掘っていると「お風呂みたいやなあ」という声があがり、次の日にはシートを敷いて、本当にお風呂みたいに浸かって遊びました。「お風呂やったら、おもちゃも入れんと！」というアイデアもあり、お家でもおもちゃを入れて遊んでいるんだろうなと、ほっこりしました。

段ボールを準備すると、どうやったらお風呂になるかなという話になりました。すると「部品がないけんできんわ！」とS君。そこで、ガムテープを出すと、みんなペタペタ貼ったり、「ここ、まだ貼って！」「ここ持ちよって」と協力する姿も見られました。完成した大きなお風呂に入って、「ごくらく ごくらく いいきもち」と絵本の世界を楽しんだ、ひまわりさんでした。

## おねがい



これから外遊びをする機会が増えてきます。

週末には外遊び用の靴を持ち帰り、記名・サイズのチェックなどをお願いします。

